



保護者会、第2学年立志式の出席ありがとうございました

7月9日に開催した第1学期末保護者会、並びに第2学年立志式には、大勢の保護者の皆様に出席をいただき、ありがとうございました。

第2学年の「立志式」では、町教育委員会より佐治教育長様、鶴賀教育長職務代理者様のご臨席をいただき盛大に挙行することができました。

一人一人が、自分の立志の誓いを記した立志証書を手にし、一步大人に近づいたことを確認して気持ちを新たにすることができました。最後に、代表の2名の生徒が誓いの言葉を堂々と発表しました。

立志式終了後、箱根駅伝出場経験を持つ高橋賢人様(現県教育委員会小学校体育専門アドバイザー)をお招きして「意思ある処に未来あり」と題して記念講演を行いました。



県陸上大会 7月4(火)～6日(木)

開成山陸上競技場において、県中体連陸上大会が開催され、会津大会を勝ち抜いた24名が出場しました。24名の選手団は在校生徒の約8パーセントであり、近年にない出場数となりました。

県大会に先立ち、6月27日に選手壮行会を行いました。最後に主将が次のようなお礼の言葉を述べてくれました。

「中体連大会では各部活動とも活躍し、素晴らしい成績を残すことができました。去年は感じなかった充実感と達成感でいっぱいでした。全校が同じ方向を向いた結果だと思います。今回の県大会では高中・両沼・全会津の代表として恥ずかしくなく行動し、競技面だけ



でなく、生活面でも立派に戦えるようチームとして団結し気持ちを充実させていきます。」

大会当日は気温30度を超す厳しいコンディションの中、どの生徒も集中して100パーセント以上のパフォーマンスを発揮し、高田中学校の名を大いに高めてくれました。

その結果、共通走り高跳び男子で3位入賞を果たし、8月に行われる東北大会へ駒を進めることができました。また、共通四種競技男子でも第5位入賞を果たしました。暑い中、熱い声援をいただき感謝いたします。



吹奏楽コンクール 7月8日(土)

県吹奏楽コンクール会津支部大会が喜多方プラザで開催され、吹奏楽部が保護者会の応援をいただきながら第一部に出場しました。

演奏順番が一番ということで、生徒達は緊張すると言っていましたが、落ち着いた素晴らしい演奏をすることができました。特に1年生は4月から3箇月という短い期間で、ここまで上達するのかと感動する演奏でした。

結果は銀賞で県大会へはつながりませんが、秋のコンクールへ向けて更に頑張りたいという声を聞き、頼もしく感じました。



熱中症・熊出没注意

毎日暑い日が続いています。明日の御田植え祭の天気予報は「雨のち曇」ですが、最高気温31度と真夏日が予想されます。学校でも熱中症に気をつけさせますが、ご家庭でも配慮をお願いします。熊の出没情報にもご注意ください。